

lignée, de laquelle on a su si peu de choses jusques à maintenant, ce livre en faisant l'heureuse découverte. »

Or, voici la phrase de Guichenon qui avait été si agréable à La Mure : « *Horum Comitum (Forensium) pleniorē expectamus Historiam ab eruditissimo Domino de La Mure, ecclesiæ Montis-brisonis Canonico et Sacrista dignissimo.* »

On peut juger par ces lettres du degré d'estime et de confiance qui existait entre ces deux historiens. Guichenon mourut en 1664 ; il ne put être témoin de la publication des principales œuvres historiques de La Mure, mais il avait su à quoi s'en tenir sur leur importance et leur mérite.

R. C.

(La suite au prochain numéro).